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uchas veces tratamos de resolverlo 
todo con nuestras fuerzas. A veces 
queremos decirle a Dios la manera de 

hacer las cosas. Déjele todo a El. El está en 
control y sabe hacer las cosas mejor que noso-
tros. En el tiempo exacto cambiará todo a nues-
tro favor. 
  
Cuando constantemente estamos razonando, 
¿por qué las cosas suceden de esta u otra mane-
ra? Eso trae confusión, frustración y estamos 
todo el tiempo viviendo en stress. Conozco gen-
te que su mente nunca descansa. Constantemen-
te pensando en algo y sienten que nunca van a 
ser felices a menos que vean todo resuelto. El 
problema es que a veces enfrentamos cosas en la 
vida en las que no hay salida lógica. 
  
Si no aprendemos a dejarlo todo a Dios y con-
fiar en El, perderemos nuestra alegría y nuestra 
paz. Cuando enfrentamos dificultades no pode-
mos caer en la trampa de pensar todo el día ¿qué 
voy a hacer ahora? ¿Cómo lo voy a resolver? Mi 
salud, mis hijos, mis finanzas, no sé como salir 
de esto. 
  
Ese no es su problema. No tiene que saber como 
resolverlo todo. Su trabajo es creer, su trabajo es 
saber que Dios lo tiene en la palma de Su mano. 
(Isaías 49:16). “He aquí que en las palmas de las 
manos te tengo esculpida”. 
  
El dijo que “ninguna arma forjada contra usted 
va a prosperar…” Isaías 54:17. Tiene que creer 
que está trabajando y cambiando las cosas a su 
favor. Que pelea la batalla por usted. Cuando 
creemos esto todas las cosas se hacen posibles. 
  
Hoy puedes estar frustrado acerca de alguna 
situación y quizás no puedes dormir bien y tie-
nes que enfrentar el día sin alegría y sin entu-
siasmo. Si deja a Dios actuar no solo lo va a 
resolver, sino que le va a dejar en una mejor 
situación que la que está. “Joven fui y he enve-
jecido”. David dijo: No he visto justo desampa-
rado…”. Proverbios 3:5 dice: “Fíate de Jeho-
vá..”. En otra traducción dice: “Con toda tu 
mente”. 
  
No puedes permitir que ese problema domine tu 
vida. Si estás preocupado no estás confiando. 
No podemos preocuparnos y creer al mismo 
tiempo. No pierda el tiempo siempre pensando 
en como resolver el asunto. Solo utilice el tiem-
po diciéndole a Dios: “Yo sé que estás obrando 
en mi vida, se que tienes la respuesta, así que 
me voy a relajar y disfrutar cada día”. Eso es lo 
que significa ser un vencedor. Eso es tener paz 
en medio de la tormenta. 
  
Puede ser que tenga en su mente toda clase de 
pensamientos negativos, su hijo no va a salir de 
esta situación. Tiene que dejar este a un lado y 
decir: “Se que esto también pasará”. “Si Dios 
está conmigo quien contra mi”. Puede ser que 
tenga algunas dificultades pero, dígalo: “No soy 
víctima, soy un vencedor”. Cambie esos pensa-
mientos negativos que le dan vuelta una y otra 
vez, por pensamientos de fe y de victoria. 

Vea a Dios más grande que sus problemas  
Por Pastor Mauricio Guidini 

M Claro que hay momentos que tenemos que re-
solver y manejar situaciones pero, ¿cómo sabe-
mos que vamos demasiado lejos y sobre-
dimensionando el problema? Se da cuenta cuan-
do hay confusión, frustración, está en angustia, 
ésta es una señal que usted está tratando de 
resolverlo, sabiendo usted que Dios solo puede 
hacerlo. 
  
Tiene que entregárselo a El y saber que El está 
en control de su vida. Por eso mucha gente se 
enferma, se llena de tensiones, sus mentes están 
preocupadas por cosas que no pueden resolver. 
Tiene que entender que no puede estar todo el 
tiempo preocupado y estar sano físicamente. 
Voy a dejar que Dios obre, le voy a entregar 
todo al Señor. Si El me cuidó en el pasado, tam-
bién cuida de mí hoy y de mi futuro. 
  
Hay tiempos que no vemos una salida lógica. 
Esto le pasó al Rey Josafat. 2 Crónicas 20:12 
dice: “Oh Dios nuestro, ¿no los juzgarás tú? 
Porque en vosotros no hay fuerza contra tan 
grande multitud que viene contra nosotros, no 
sabemos que hacer y a ti volvemos nuestros 
ojos”. Judá fue atacada. No perdieron su paz, no 
se enojaron. “No tenemos fuerza contra este 
gran ejército”. 
  
No negaron los hechos, simplemente dijeron 
“NO PODEMOS”. Admitieron no tener salida 
en lo natural. Hay una clave aquí: puede ser que 
no sepa que hacer hoy y puede ser que no vea el 
milagro suceder, pero, tiene que estar seguro 
que sus ojos están puestos en Dios. DEJE DE 
VER TAN GRANDE LOS PROBLEMAS Y 
VEA A DIOS MAS GRANDE QUE SUS PRO-
BLEMAS. 
  
Alzaré mis ojos… David miraba a Dios en bus-
ca de ayuda. Tenemos que aprender éste princi-
pio. No magnificar nuestros problemas sino 
magnificar a Dios. Honestos como Josafat. 
“Dios no sé que hacer, en mis propias fuerzas, 
mi habilidad, en otras palabras reconocer mi 
incapacidad y saber que ningún hombre podrá 
contra Dios. 
  
El Señor está conmigo. “Ninguna fuerza de la 
oscuridad podrá hacerme retroceder". No sé que 
hacer. A ti levantamos nuestros ojos. Entrega-
mos todo a Dios y ahí vemos su poder sobrena-
tural. Ahí es que hace un camino donde no lo 
hay. 
  
Uno de los nombres que se le da a Dios en el 
Antiguo Testamento es “Jehová Nissi” que sig-
nifica “Jehová es mi Estandarte”. Otra traduc-
ción dice: “Es el nuestro Estandarte de Victoria 
y Conquista”. Dondequiera que vaya el Señor 
levantará bandera de victoria. 
  
Cuando el enemigo venga contra mí como fle-
cha no me preocupa porque tengo esa bandera 
de victoria y Dios pelea la batalla por mí. Se 
que Dios tornará todo para bien. Esta batalla no 
es mía, esta batalla es del Señor. (Salmo 44:4-
5). Puede ser que vengan algunos problemas, 
pero, no me voy a preocupar, porque no son 
permanentes son temporeros y no voy a dejar 
que me roben el gozo. 
 

Cuando piensen que nada va a cambiar, ahí es que 
tiene que sacar su bandera de victoria. Puede ser 
que no tenga una salida, pero Dios ya tiene la 
solución. Voy a descansar en fe y voy a permitir 
que El tenga cuidado de mí. Dios no sé que hacer 
pero, pongo mis ojos en ti. Tú eres la bandera de 
victoria. 
  
Puede ser que no tenga una salida, pero Dios ya 
tiene la solución. Voy a descansar en fe y voy a 
permitir que El tenga cuidado de mí. Dios no sé 
que hacer pero pongo mis ojos en ti. Tú eres la 
bandera de victoria. 
  
Dios puede hacer lo que el hombre no puede ha-
cer. El es el Dios de lo imposible. Tú eres más 
grande que este cáncer, me sacarás de la muerte a 
la vida. Aprenda a confiar en El. Quiere decir que 
no puede controlarlo todo. Cuando alguien le deja 
¿Qué va a hacer? Yo no sé pero, conozco a Aquél 
que sí sabe. No sabe que hacer, asegúrese de cono-
cer al que sí sabe. 
  
Tenemos que entender que a veces el Señor nos 
quita de las dificultades pero, a veces, escoge el 
hacernos atravesar por dificultades. Que esté pa-
sando por dificultades o las cosas viniendo en su 
contra no quiere decir que esté haciendo algo malo 
o esté fuera de la voluntad de Dios. 
  
De hecho muchas veces haciendo la voluntad de 
Dios, viene la oposición y comienzas a ver como 
que las cosas están en contra tuya. Tenemos que 
aprender a tener fe. No trate de resolverlo todo. 
Dios no solo nos llevará a través de eso, sino que 
nos hará más fuertes, nos hará mejores personas. 
  
El enemigo le hace frente cuando sabe que Dios 
tiene algo grande para usted. En tiempos difíciles 
la Escritura nos enseña que tenemos que mante-
nernos firmes y hacer lo que tenemos que hacer. 
Eso significa que aún cuando no parezca justo, y 
no entiendas, sigue perseverando, sigue haciendo 
lo bueno, sigue tratando bien a la gente, sigue 
orando, sigue dando, sigue sirviendo y a la medida 
que se mantenga fuerte Dios peleará la batalla por 
usted. 
  
Hay que dejar a Dios ser el Dios de nuestra vi-
da. No tengo que entenderlo todo pero, voy a con-
fiar. Dios está en control. ¿Por qué no confiar en 
El? Deje de tratar de saber por qué pasan las co-
sas. El ya tiene un plan, El tiene la respuesta. 
  
Habrá luchas, cosas que no entenderemos, mien-
tras tanto estemos en paz, sabiendo que El nos 
tiene en la palma de Su mano y eleva una bandera 
de victoria sobre nosotros. Puede que no sepa qué 
hacer, pero, mientras conozcamos al que sí sabe, 
estará todo bien.   
 
 
 Nunca nos deja de sorprenderme el amor y la 
fidelidad de nuestro Dios a lo largo de los años. 
Como El continúa abriendo el camino, viendo 
cada día milagros, portentos y maravillas al nues-
tro alrededor. Declaramos que la voz del evangelio 
y el amor y palabra desde esta familia grande de 
El Sendero de la Cruz llegará a generaciones veni-
deras. Juntos seremos parte de esta bendición. 



La Esperanza Divina nos levanta y nos           
mantiene firmes, de pie, no importa lo que   
pueda estar sucediendo. La Esperanza dice 
que Dios está en control. La Esperanza          
mantiene la mente estable en medio de la cri-
sis.  
 
Aunque la tierra sea removida y tiemble.             
Aunque el sistema se vaya a pique. Aunque los 
hombres se confabulen contra ti. Aunque te 
cierren las puertas, no te moverás. Nuestra 
Esperanza no está puesta en los hombres sino 
en Dios. La Esperanza no avergüenza, no te 
dejará decepcionado.  
 
Romanos 4 habla que la esperanza de 
Abraham estaba basada en la confianza en la 
promesa de Dios. Sumergirte en la promesa de 
Dios anulará la mentira de la desesperanza. 
Tienes futuro, tienes esperanza. Debes tomar 
pasos de fe para revertir la desesperación.  
 
Hay opciones, una elección que puedes tomar 
para salir de esa desesperanza.  
 
Una joven le dijo a la mamá: “Voy a ser enfer-
mera”. La madre le dijo: “¿En verdad hija?” 
Puedes ser médico, abogada, hasta Presidenta 
de los Estados Unidos”. Si creemos que hay 
opciones se anula el confinamiento de la     
desesperanza.  
  
Hubo una gran hambruna en Samaria. No  
había qué comer. Estaban rodeados por los 
sirios. Samaria era una ciudad edificada con un 
muro que rodeaba toda la ciudad para            
protegerlos del enemigo invasor. Los                
sembrados estaban afuera del campo. Cuando 
vino Ben-Adad, Rey de Siria como nadie podía 
salir del muro el abastecimiento se acabó. 
 
La condición llegó a tal extremo que se vendían 
cabezas de asnos y estiércol de palomas para 
alimento. Cuando el Rey de Israel escuchó que 
las madres mataban a sus hijos para comerlos, 
se llenó de pánico. Había soledad, sentimiento 
de fracaso. No hay amenaza peor que el        
hambre y la escasez. 
 
En medio de la amenaza, la desesperación, 
desesperanza surge una acción profética que 
transforma el pronóstico de muerte, en         
promesa de liberación.  
 
2 Reyes 7:1 
Dijo entonces Eliseo: Oíd palabra de Jeho-
vá: Así dijo Jehová: Mañana a estas horas 
valdrá el seah de flor de harina un siclo, y 
dos seahs de cebada un siclo, a la puerta de 
Samaria. 
 
Cuando la Palabra Profética y la Promesa sa-
lieron, cambiaron el ambiente.  
 
2 Reyes 7:2 
Y un príncipe sobre cuyo brazo el rey se 
apoyaba, respondió al varón de Dios, y dijo: 
Si Jehová hiciese ahora ventanas en el cie-
lo, ¿sería esto así? Y él dijo: He aquí tú lo 
verás con tus ojos, mas no comerás de ello. 
 
El príncipe cuyo brazo el Rey se apoyaba dijo: 
¿Cómo puedes prometer tal cosa? ¿Si Jehová 
hiciere ventanas en el cielo sería esto así? 
Estaba lleno de dudas, de incredulidad, de 
desesperanza. Cuando Dios habla promete 
una cosa, no importa las circunstancias que 
prevalezcan, cuando Dios habla, en la Palabra 
de Dios está el poder de Dios de crear de la 
nada. Eliseo le dijo al Príncipe: “He aquí tu lo 
verás con tus ojos, mas no comerás de ello”.  
 
2 Reyes 7:3 
Había a la entrada de la puerta cuatro hom-
bres leprosos, los cuales dijeron el uno al 
otro: ¿Para qué nos estamos aquí hasta que 
muramos? 
 
Había cuatro leprosos atrapados a la puerta de 
la ciudad. Dios está pasando la responsabilidad 
a gente que dijo que no servía. Dijeron en  
medio del hambre: “Si vamos donde el ejército 
enemigo a buscar comida nos puede matar. Si 
nos quedamos aquí moriremos”. Entonces  
comenzaron a caminar. Van donde está la 
amenaza.  

eremías 29:11 RVR60 
Porque yo sé los pensamientos que 
tengo acerca de vosotros, dice Jehová, 
pensamientos de paz, y no de mal, 
para daros el fin que esperáis. 

 
Jeremías 29:11 NTV 
Pues yo sé los planes que tengo para uste-
des—dice el Señor—. Son planes para lo 
bueno y no para lo malo, para darles un 
futuro y una esperanza. 
 
El pueblo estaba en cautiverio en Babilonia. 
Dios tiene los mismos pensamientos para ti, no 
de mal sino de paz. Él quiere darte un futuro y 
una esperanza.  
 
Jeremías 31:16-17 
Así ha dicho Jehová: Reprime del llanto tu 
voz, y de las lágrimas tus ojos; porque sala-
rio hay para tu trabajo, dice Jehová, y volve-
rán de la tierra del enemigo. 17 Esperanza 
hay también para tu porvenir, dice Jehová, y 
los hijos volverán a su propia tierra. 
 
Hay esperanza en tu futuro. Las cosas parece-
rán oscuras. Parece que las nubes oscuras 
vienen hacia ti, pero hay esperanza para tu 
futuro. Esta palabra era para los hijos de Israel 
en los días de Jeremías, pero se aplica en 
nuestros días. Si tus hijos o alguien de los tu-
yos está en la tierra del enemigo. Dios tiene un 
futuro y una esperanza, un plan para ti.  
 
Principios para ayudar a superar la deses-
peranza:  
 
La esperanza viene por el oír. La fe viene por el 
oír y el oír la Palabra de Dios. La esperanza 
viene de la misma forma.  
 
Al enemigo le encantaría aislarte para que no 
escuches las historias de vidas, que pasaron 
tiempos difíciles, y como Dios los ayudó a pa-
sar. Hay otras personas que enfrentan las mis-
mas cosas que tu y yo enfrentamos y Dios ha 
sido fiel. Necesitamos oír esas historias en vez 
de aislarnos. 
 
El enemigo te dice que hay esperanza para ti, 
no hay salida para ti y en algunos casos con-
vence a las personas de que coqueteen con el 
suicidio. Escuchar lo que Dios está haciendo lo 
que El ha prometido, como ha sido fiel en la 
vida de otras personas, ayuda a derribar la 
mentira de la desesperanza. Necesitamos leer 
las Escrituras, las promesas de Dios porque la 
fe viene de oír la Palabra de Dios.  
 
Romanos 15:4 
Porque las cosas que se escribieron antes, 
para nuestra enseñanza se escribieron, a fin 
de que por la paciencia y la consolación de 
las Escrituras, tengamos esperanza. 
 
La esperanza nos llega a través de la Palabra 
de Dios. Abraham tiene 100 años, su esposa 
Sara tiene 90 años. Ella era estéril, no había 
esperanza de que tuvieran hijos. Dios dijo: 
“Abram tendrás un hijo de la promesa.  
 
Dios cambió su nombre de Abram que significa: 
“Padre Elevado de la Alto”. Abraham significa: 
“Padre de Multitudes”. Si cuentas las estrellas 
esa será tu descendencia.  
 
Romanos 4:17-18 
17 (como está escrito: Te he puesto por 
padre de muchas gentes) delante de Dios, a 
quien creyó, el cual da vida a los muertos, y 
llama las cosas que no son, como si fuesen. 
18 Él creyó en esperanza contra esperanza, 
para llegar a ser padre de muchas gentes, 
conforme a lo que se le había dicho: Así 
será tu descendencia. 
 
La Esperanza Humana son nuestros propios 
anhelos, deseos, limitados por el mundo.  
 
La Esperanza Divina, sobrenatural es una fuer-
za, una virtud, una convicción que lo que Dios 
prometió se va a cumplir. Es confianza que lo 
que Dios ha dicho será. La Esperanza que no 
tiene su base en la fe en Dios es falsa. “Cristo 
en nosotros esperanza de gloria”.  

J 
Salieron de la puerta de la cuidad y van al          
campamento de los sirios. Dios trajo pánico al 
campamento de los sirios, mientras estos        
cuatro leprosos caminaban.  Dios movió a su 
ejercito y el ejercito creyó que venían ejércitos 
a atacarlos. Cuando tu estás con Dios eres 
mayoría. Los sirios huyeron abandonando: 
 
 Sus tiendas 
 Sus caballos 
 Sus asnos 
 Sus riquezas 
 Su comida 
 
Te enfrentarás a la amenaza y Dios que está 
contigo hará retroceder a los que vienen contra 
ti. Párate firme y Dios te respaldará. Si Dios 
está contigo, quien contra ti.  
 
Veinticuatro horas después la Palabra Profética 
se cumplió. Había abundancia en la ciudad. A 
los leprosos les parecía que no tenían opcio-
nes, pero ya la Palabra de Dios había sido 
pronunciada. No solo para ellos cambiaron las 
cosas sino para la ciudad.  
 
Las cosas cambian sobre tu situación. Dios ya 
ha hecho algo. El ya dijo: “Mi Dios pues suplirá 
todo conforme a sus riquezas en Gloria”. “Por 
la herida del cual habéis sido sanados”.                 
“El castigo de nuestra paz fue sobre el Señor 
Jesús”. El te dice: “Te guiaré y te llevaré con mi 
mirada sobre ti”.  
 
El ha dicho: “El Espíritu Santo, cuando El ven-
ga os guiará a toda verdad y a toda justicia, El 
les mostrará las cosas por venir”. La Palabra 
del Señor ha sido hablada, lo que tienes que 
hacer es actuar, no te quedes estático.  
 
Tienes opciones, se reduce a un acto de fe. 
¿Cuál es el acto de fe que Dios te está guiando 
a tomar ahora? Las cosas parecerán desespe-
radas, creo que no tienes opciones. Las tienes 
y si escuchas a Dios, El te dará algunos pasos 
a seguir.  
 
 
En Hebreos 11 encontramos: 
 
Hebreos 11:4 
Por la fe Abel ofreció a Dios más excelente 
sacrificio que Caín, por lo cual alcanzó testi-
monio de que era justo, dando Dios testimo-
nio de sus ofrendas; y muerto, aún habla 
por ella. 
 
Hebreos 11:5 
Por la fe Enoc fue traspuesto para no ver 
muerte, y no fue hallado, porque lo traspuso 
Dios; y antes que fuese traspuesto, tuvo 
testimonio de haber agradado a Dios. 
 
Hebreos 11:8 
Por la fe Abraham, siendo llamado, obede-
ció para salir al lugar que había de recibir 
como herencia; y salió sin saber a dónde 
iba. 
 
Cada uno de ellos expresó su fe en Dios de 
forma diferente, a través de la acción. La fe es 
un acto.  
 
(Pastor que oró) “Los que cuidan a los padres, 
Dios les ayudará”. Se reunió con la Junta. No 
vamos a dar a otros. De lo poco que tenían 
dieron. Dios abrió puertas y las ventanas de los 
cielos. 
 
Quizás tienes situaciones en tu matrimonio, 
situaciones con tus hijos, estás lidiando con 
una depresión, no sabes lo que harás. Dios te 
dará sabiduría, te dará una opción para tomar. 
Saldrás del confinamiento de la desesperación. 
 
Quizás te sientas acorralado, sin opciones, 
pero no es así. Dios tiene un camino para que 
continúes. Dios se preocupa y quiere ayudarte 
en los aspectos temporales. Nuestra leve aflic-
ción es momentánea. Somos peregrinos y te-
nemos al cielo esperando. Hay un futuro, hay 
una esperanza para ti, no te des por vencido.  

REVIRTIENDO LA DESESPERANZA 

Por Pastora Elizabeth Rosado 



Programa Semanal 

#Senderoentucasa 

Domingo, 27 de octubre 
8:00 AM  /  10:00 AM   /  12:00 PM   /   6:00 PM 
Culto de Adoración y Ministración 
10:00 AM / 12:00 PM  Culto Ministerio de Niños 

 
Lunes, 28 de octubre 
3:00 PM  Tiempo de Oración  

 
Martes, 29 de octubre 
9:00 AM  Proyecto Felipe Diurno  
10:00 AM  Culto de Milagros y Fe 

 
Miércoles, 30 de octubre 
7:00 PM  Culto de Ministración y Enseñanza              
Congregacional 

 
Jueves, 31 de octubre 
3:00 PM  Tiempo de Oración 
6:30 PM  Celebremos la Recuperación 
7:30 PM  Proyecto Felipe y Cursos de Discipulado 
8:00 PM  TBT (“Throwback Tuesday”) 

 
Viernes, 1 de noviembre 
3:00 PM  Tiempo de Oración 
8:00 PM  Media Vigilia: Orando por Puerto Rico  

 
Sábado, 2 de noviembre 
6:00 AM  Oración de Madrugada 

 
Domingo, 3 de noviembre 
8:00 AM  /  10:00 AM   /  12:00 PM   /   6:00 PM 
Culto de Adoración y Ministración (SANTA CENA) 
10:00 AM / 12:00 PM  Culto Ministerio de Niños 


